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o no creo que haya tantos, o

que haya habido tantos… 

Que por una camiseta corra, hasta

dejarla empapada. Hasta que el

sudor oscurezca el verde. Que grite

un gol con los brazos abiertos,

como queriendo abrazar al hincha.

Que la bronca de una derrota le

arruine el día, y sólo la voltereta de

sus hijos en el living de su casa,

logre sacarlo de ese estado.

Que declare sin casette, y que te

pregunte: ¿Y a vos, cómo te va el la-

buro?. Que te diga, “Gracias, qué

linda nota me hiciste”.

Es el ídolo de dos generaciones de

hinchas de Ferro, de los más pibes.

No por casualidad, sino porque

nadie supo quitarle ese lugar.

Yo no creo que haya otro Pupi, así

de sincero, así de arremetedor, así

de voluntarioso, así de carismático,

así…tan hincha de Ferro . La verdad,

no lo creo. Una pena que te vayas

de este club. 

No sé si vendrá un 9 maravilloso.

Pero así, como vos, así…seguro

que no.

HH
asta aquí lo que escribí

cuando supe que Luis no

seguiría en Ferro. Salió sin

pensar y lo publiqué en el facebook

de la Revista. 

Casi instantáneamente hubo un

centenar de “Me Gusta” y decenas

de respuestas todas ellas muy sen-

tidas y compartidas por los socios e

hinchas de Oeste.

El propio Pupi me escribió:

Luis Salmeron: “Gracias Claudia
hermosa dedicatoria te mando un
beso y un fuerte abrazo sabés que
voy a estar siempre”!!!

No tengo porqué juzgar la decisión

dirigencial o técnica ya que eso no

me corresponde. De hecho, mu-

chos querían que culmine su ca-

rrera en el Club y algunos otros

aseguraban que su ciclo se había

cumplido.

Como sea, de una u otra manera, lo

que rescato es su Don de Gente, su

amor por Ferro, el carisma que ha te-

nido y tiene para con los hinchas y

esa pasión contagiosa que supo tras-

mitir cada vez que salió a una can-

cha; que se ha convertido en uno de

los cinco goleadores históricos y que

no ha sido uno más de esos cente-

nares de jugadores que se calzaron

la verde en los últimos quince años.

Fue un distinto que no descolló con

gambetas ni goles magistrales: solo

se mostró tal cuál es y eso, en estos

tiempos, no es poca cosa.

Por Claudia Valerga
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o fue sencillo para Fabio Ra-

daelli seleccionar, de los 36 ju-

gadores que se presentaron en

el primer día de práctica en Caballito, a

los 23 que debían viajar a la Pretempo-

rada en la linda Pinamar. Porque, te-

niendo en cuenta las incorporaciones

de último momento, esa cifra habría de

incrementarse y lógicamente debe exis-

tir un cupo coherente para afrontar el

torneo, teniendo en cuenta que son

solo 25 fechas las que estarán en dis-

puta desde el 16 de setiembre.

Por tal motivo quedaron al margen por

ejemplo los tres futbolistas que estaban

a préstamo en otros clubes: Sebastián

Navarro, Israel Coll y Franco Aragón. Y

también, aquellos jugadores que en

principio no serán tenidos en cuenta

para esta temporada, como Brian

Aquino. Todos ellos quedaron traba-

jando en Buenos Aires posiblemente a

la espera de encontrar club.

Lo cierto es que desde el lunes 14 tra-

bajan en la ciudad balnearia los siguien-

tes futbolistas:

ARqUEROS
Andrés Bailo

Iván López
Joaquín Gallardo

DEfENSORES 
Matías Mariatti
Osvaldo Barsottini
Gustavo Canto
Jonathan Bay
Rodrigo Mazur
Nahuel Amarilla
Daniel Alejandro Perez (Crucero)

VOLANTES
facundo Affranchino
Lautaro Torres
Sergio Sánchez (Brown M.)

Guillermo Vernetti
federico Murillo
Nicolás Gómez
Leonel Alvarez
Matías Muñoz

DELANTEROS
Nahuel Luján
Bruno Barranco
Matías Ramírez
Emanuel Grespán
facundo Garnier
Roberto Moreira Aldana (Est.SL)

Enzo Roggio (a prueba)

El Cuerpo Técnico quedó integrado de
la siguiente manera:

Fabio Radaelli (técnico)

José Villarreal (ayudante)

Daniel Traba (PF)

Federico Parra (PF)

Santiago Minvielle (vid/analista)

Fabián Cancelarich (ent.arq.)

El plantel trabaja en el Polideportivo

Municipal hasta el martes 22, cuando

regresarán a Buenos Aires para conti-

nuar con la preparación. Estaba pre-

vista la realización de un partido

amistoso en General Madariaga poco

antes del retorno.

Cabe agregar que, descartados  Ramón

Lentini (el goleador que más seducía a

Radaelli, que prefirió ir a Olimpo)

Franco Niell (que arregló con Argenti-

nos), faltaban definir un par de incor-

poraciones como la de Mariano

Echeverría (Tigre) o Kevin Itabel (Tigre),

quienes se encontraban negociando su

salida del equipo que dirige Caruso

Lombardi. También había interés por

Facundo Oreja, definiciones que iremos

confirmando o descartando en nuestro

próximo número de septiembre, tam-

bién si se llegara a sumar otro refuerzo

a último momento.

Recordamos también que dejaron la Ins-

titución los siguientes jugadores:

Luis Angel Salmerón

Reinaldo Andrés Aldrete

Rodrigo Izco (Est. SL)

Pier Barrios

Leandro Requena

Oscar Sainz

Martín Ojeda

Gian Gargini

Elías Borrego

Gonzalo Castillejos

Maximiliano Fornari

Sobre los refuerzos concretados al cie-

rre de esta edición, podemos decir que

en el caso de “Tarrito” Pérez, prove-

niente del “Colectivero del Norte”, es

un lateral volante por derecha de

grandes condiciones; que Sergio

Sánchez es un “5” con mucha pre-

sencia, del gusto del técnico y que

el paraguayo Moreira Aldana fue

uno de los delanteros más amados

por la gente de Estudiantes de San

Luis. Muy devoto religioso, una

gran persona (según nos han con-

tado colegas puntanos) con muy

buenas condiciones y tempera-

mento dentro de la cancha.
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CERCA DEL MAR Y ENTRE PINOS
BUSCANDO UNA NUEVA IDENTIDAD

PreTemPorADA

Sergio Sánchez, Pereira Aldana y “Tarrito” Pérez: tres caras nuevas
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Habrá 1 Ascenso Directo, 1 por Reducido y 6 Descensos, sin revanchas

Gente de

Ferro

YA SE VIENE
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““
AA Fabio (Radaelli) lo conozco desde hace 30
años. Jugamos juntos en Aldosivi, trabaja-
mos en Tigre. Tuve la fortuna que me haya

llamado para colaborar con él en este gran pro-
yecto. Dios quiera que las cosas salgan como la
gente y todos nosotros deseamos”.

No hizo falta realizar la primera pregunta. José Vi-
llarreal, 52 años, ayudante de campo en este nuevo

derrotero de Ferro 2017/18, nos contó desde el

vamos sobre su amistad con el flamante entrenador

principal y habló de este proyecto. Con pasado en

Armenio como jugador, entre otros equipos, lo

abordamos para presentarlo en sociedad.

-¿Tenés el mismo concepto del fútbol que él?
-Si hay algo en lo que nos parecemos con Fabio es

en la manera de pensar el fútbol. Estuvimos juntos

en la reserva de Tigre y, más allá de ser compañeros

durante mucho tiempo, nos une la misma ideología

futbolística. Por eso nunca hemos tenido ninguna

controversia en cuanto a la toma de decisiones por-

que pensamos de la misma manera. Eso, y la con-

fianza que nos tenemos, hace que podamos estar

juntos en este proyecto que es tan importante para

los dos.

-¿Y si vos ves algo distinto a lo que él percibe, se lo
decís, aún con el partido en marcha?
-Se lo digo. Lo respeto, porque él hace lo mismo

conmigo. Y él sabe que no soy una persona que dice

“si” por estar de acuerdo con el otro. En eso soy bas-

tante frío, trato de analizar, de ser equilibrado, mo-

derado, y si hay algún error o en algo no coincido

con Fabio (aunque es muy difícil que no estemos de

acuerdo), no tengas dudas que se lo digo.

-La experiencia que tuvimos los hinchas de Ferro
con los técnicos en estos últimos años fueron varia-
das y la mayoría malas. Algo miedosos, amantes
de los empates para no arriesgar. Por lo que sabe-
mos de Radaelli no piensa de esa manera ¿No?
-A medida que arranque el torneo, se van a ir dando

cuenta que lo que Fabio declaró antes del inicio del

campeonato, es lo que pensamos. Nos gustan los

jugadores de buen pie, que traten bien la pelota y

que los goles vengan a consecuencia del buen

juego. Siempre buscando el arco de enfrente, con

un equipo equilibrado, y tratando de ser protago-

nistas en cualquier cancha.

-Y por lo que escuchamos, no se atan a un dibujo
dentro de la cancha. Si se sale con ese planteo y no
funciona, en el entretiempo se habla y se modifica.
-A veces no hace falta ni llegar al vestuario en el en-

tretiempo. Los partidos uno los intenta planificar y

a lo mejor a los 5 minutos hay que revertir el dibujo.

No somos tan cabezas duras, no nos abrazamos a

un solo sistema, buscamos que el equipo tenga un

funcionamiento y ojalá sea el que nosotros quere-

mos.

-¿Tienen previsto trabajar en forma individual con
los jugadores, por ejemplo, en pelota parada?
-Si, por supuesto porque en un partido tiene mucha

importancia el juego con pelota parada. Todo se tra-

baja, hemos venido a eso, a poner nuestro esfuerzo.

Vamos a intentar dejar encaminado un proyecto

que sea beneficioso para todos, incluso para que

después de nuestro paso lo pueda seguir valorando

el club.
Claudia Valerga     

José Villarreal: CUANdO LA AMISTAd

Y EL LAbURO VAN dE LA MANO
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AA
caba de renovar su con-

trato a préstamo con

Ferro por un año más,

con opción de compra de una

porción de su pase. Es uno de los

refuerzos de la temporada pa-

sada que mejor rindió y se lo ve

muy contento en esta etapa de su

carrera. 

Nacido en Córdoba el 25 de fe-

brero de 1994, Gustavo Damián
Canto se inició en Rácing de esa

provincia en donde debutó en

2013 en el Argentino B, pasó a

Tiro Federal  en 2014 (Argentino

A y Regional) y Sarmiento (en Pri-

mera División). En el último tor-

neo se destacó como segundo

central en la defensa de Ferro y

hasta demostró tener gran pode-

río aéreo tanto en defensa como

en ataque. 

Comenzó a jugar al fútbol en su

pueblo natal, Saldán. Un pe-

queño paraíso típico de las sierras

serranas con paisajes verdes, río

manso y arroyos caudalosos.

Hasta los 15 años jugó siempre

como número 9 y fue goleador en

inferiores. Cierto día faltó un cen-

tral y allí lo pusieron. Y quedó.

Salió Campeón con el Sub 18 de

Córdoba y cada vez que puede, su

familia lo sigue donde juegue.

Su hermana Jimena, su mamá Sil-
via, su papá Cayetano y y su ahi-

jado Lian, posaron para Gente de

Ferro (Foto arriba) cuando Oeste

jugó en Instituto.

Gustavo suele lucir un mechón

rubio. La mamá, desmintió que

fuera una “moda”: 

“Gustavo se hace reflejos desde
que tenía 10 años, ya estamos
acostumbrados. A él le gusta y
está feliz”. 

También en los últimos días fir-

maron su continuidad en Ferro el

volante Facundo Affranchino,

quien mantuvo una charla con

Radaelli antes de la rúbrica y Jo-

nathan Bay, otro de los refuerzos

anteriores que tuvo un gran des-

empeño.

En tanto firmaron su primer

contrato Matías Muñoz, que ac-

tualmente se desempeña como

volante central y Joaquín Ga-

llardo, tercer arquero que viene

de superar una seria lesión que

lo mantuvo alejado de las can-

chas durante varios meses.

Quienes regresaron de sus

préstamos y debían definir su

situación al cierre de esta edi-

ción son los volantes Israel Coll,
franco Aragón y Sebastián Na-
varro.

TrAS Un grAn Torneo, CAnTo renovó SU PréSTAmo



SS
abemos que la gente de Ferro de tanto en tanto nece-

sitamos expandir la Memoria de nuestra “Tarjeta In-

terna”. Son tantos los nombres que han vestido la

verde en los últimos años, que a veces confundimos las épo-

cas, no recordamos los nombres de pila, los puestos, los

apellidos… no es fácil. Ya resulta hasta agotador llevar un lis-

tado con los distintos planteles que casi irremediablemente

se modifican cada año.

Sin embargo, cuando surge un “distinto” siempre aparece una

“carpetita nueva” -siguiendo con la metáfora informática- para

renombrar y guardarla en el disco rígico. Son esos jugadores

que dejan su sello, viniendo de abajo o llegando de afuera:

Castellani, Acuña, Buffarini, Monje, Salmerón, Bailo…

Por eso siempre conviene tener a mano un lápiz y un papel y

tomar nota, cuando surge un pibe que esgrime un plus en esto

de jugar a la pelota. Claro, tal vez, hablando de juveniles, por

algún motivo después no llegue a trascender, pero no está

demás mirarlo y seguirlo con otros ojos.

Es el caso del chiquilín Nico Gómez (21 años), que viene desde

bien abajo, la novena, la liga, y hoy está en Primera.

Un chico que debutó como titular frente a All Boys

(en el interinato reciente de Cordon) y lo hizo como

8 Gente de Ferro

TreS PrImeroS ConTrAToS
Fe De errATAS

E
n nuestro número de julio dimos

cuenta de la firma de tres nuevos

juveniles que firmaron su con-

trato. Por error, mencionamos a Matías

Muñoz en lugar de Nicolás Gómez, que

posaba en el centro de la foto junto a Ba-

rranco y Murillo. Cumplimos en corregir.

Ahora sí, también firmó Muñoz.

A
hora sí es un hecho: Gustavo Canto (ver pá-

gina 7), Facundo Affranchino y Jonathan

Bay firmaron su continuidad por una nueva

temporada. A esto se le suma también el primer

contrato para Matías Muñoz y el arquero Joaquín

Gallardo. En tanto los representantes de Rodrigo

Izco pretendieron un incremento sustancial en su

contrato y el jugador continuará su carrera en Es-

tudiantes de San Luis.

FIRMARON OTROS DOS
JUVENILES Y RENOVARON 

FACU AFFRANCHINO
Y JONATHAN BAY

A ROMPERLA NICO

Foto: ferro oficial
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si siempre lo hubiese hecho.

Buena técnica, despliegue, inteli-

gencia, precisión, dinámica…

Al encuentro siguiente, en el úl-

timo del torneo, volvió a ser titular

ante Almagro. La necesidad del

partido lo requirió como volante

central y el chiquilín, utilizó los es-

pacios y distribuyó el juego sin

que le temblaran las piernas. 

Cómo será que Radaelli lo vio con-

sagrarse Campeón, lo miró en

esos dos encuentros mencionados

y cuando asumió, en la mismísima

conferencia de prensa de presen-

tación, habló de sus condiciones. 

Gente de Ferro charló con él y le

pidió que nos contara su historia.

SUS COMIENZOS
“Empecé jugando en Villa Malcolm, un Club que queda en

Villa Crespo (Avenida Córdoba y Thames) a los 4 años. Co-

menzaron dirigiéndome Roberto Castro y Francisco Barone,

que me enseñaron todo lo que se de Futsal y Baby. En mi

último año de baby me fue a ver un técnico de Ferro,

Charly, que estaba en Liga Argentina. Me fui a probar,

quedé, estuve seis meses jugando allí en la Liga, después

se hicieron las pruebas para AFA, quedé también, fue todo

muy rápido, y desde Novena que estoy en el Club (en AFA),

junto con Iván (López, el arquero) que lo conozco desde ese

tiempo, hace un montón y ahora seguimos compartiendo

el plantel”. 

SU MOMENTO
“Tuve la suerte de que jugué siempre en Inferiores con

todos los técnicos que tuve: Carlos Narvaiz, Claudio Valz,

Marcelo Ríos, con (Jorge) Cordon en Reserva donde salimos

Campeones este año y las expectativas para este torneo

son muchas. Sé que a Radaelli le gustan los jugadores con

mucha técnica, que intentan jugar que es

algo parecido a lo que hace Cordon y

ojalá que me toque participar: de en-

trada o ganando minutos para sumar ex-

periencia y hacerlo lo mejor posible para

poder pelear el torneo o entrar para el

reducido”.

LA fAMILIA y EL ESTUDIO
“Mi familia es como un gran grupo. Mis

viejos están separados pero se llevan

bien, tengo cuatro hermanos (somos

cinco conmigo) y en cuanto a los estu-

dios, estoy terminando el secundario en

el Colegio Nicolás Avellaneda: una de las

cosas que me propuse es finalizarlo”.

EL TIEMPO LIBRE y LAS CHICAS
“En los ratos libres trato de estudiar o

hacer tarea. A veces miro una película en

Netflix o voy a la casa de mi abuela a vi-

sitarla. No tengo novia, estoy solo y

sin apuro”.

SU RENDIMIENTO y EL 
RECIBIMIENTO DEL PLANTEL 

“Tuve algunas idas y vuelta. Subí en

un momento con la primera, dos

veces me bajaron, ahora por suerte

llegué al plantel superior y ya no me

bajé más. Conozco a los jugadores,

algunos ya no están más pero me re-

cibieron diez puntos la primera vez y

tengo la mejor con todos a quienes

conozco desde hace un montón, hay

muchos compañeros de inferiores”.

LA RUTA DEL HUEVO
“Sí, cualquier jugador va a querer ir

a jugar a Europa en algún momento,

pero para eso tenés que hacer las

cosas bien en el lugar que estás, demostrar que estás a

la altura y lo demás viene solo”.

EL ESTADO DE áNIMO
“Tengo buen humor, me destaco por eso. Es muy difícil en-

contrarme de mal humor. Soy medio jodón. Y la gran ma-

yoría de los chicos que me conocen opinan así”. 

fUE PROfE DE fAfI
“Estaba dirigiendo como profe de infantiles en FAFi y en

FAFI "C”  en Malcolm pero este año lo dejé. Salimos cam-

peones dos años seguidos con la categoría 2004. Eso lo

tuve que dejar porque estaba muy cansado físicamente.

Terminaba de jugar los sábados con la Cuarta de Ferro y

tenía que ir a las corridas para dirigir las jornadas de FAFI y

eran muchas horas y un gran desgaste”. 

SUS SEñAS PERSONALES 
y EL JUEGO

“Nací el 25 de febrero de 1996, bajo

el signo de piscis. Arranqué jugando

en inferiores de volante por iz-

quierda haciendo la banda. Llegando

a 5ta y 6ta me pusieron de doble

cinco y me gustó mucho la posición

esa, teniendo la cancha de frente,

con la pelota siempre en los pies. Lo

que sí me faltaba era marca. Ahora

que subí a primera  hay otro roce, en

Reserva también, fui mejorando de

a poco la marca. Yo no soy un engan-

che natural. Soy un doble cinco de

juego y que también tiene un poco

de sacrificio y de marca para ayudar

al equipo”.

ya lo presentamos, ya lo agen-
daste. Es tiempo de disfrutarlo.
Le deseamos un gran Año.

eS noTA De TAPA
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Los Goleadores de ferro en
la “B Nacional” 2017/18

LAS ESTADISTICAS 

PROXIMOS RIVALES

El  Torneo de la B Nacional está 

programado para comenzar 

el 16 de Septiembre. 

Serán 25 fechas, en 1 rueda

un ascenso directo, otro por reducido

VAMOS 

JUGADORES:

HAy qUE

LLENAR 

ESTE

ESPACIO

Equipos PJ Pts

fERRO 0 0 

Agropecuario 0 0

Aldosiv i 0 0

Al l  Boys 0 0

Almagro 0 0  

Boca Unidos 0 0

Brown Adrogué 0 0

Brown P.Madryn 0 0 

Deport ivo Morón 0 0    

Deport ivo Riestra 0 0 

Sp.   Estudiantes  SL 0 0

flandria 0 0

Gimnasia  J . 0 0 

Indep.   Rivadavia 0 0  

Inst i tuto 0 0

Juv.   Unida G. 0 0

Los Andes 0 0 

Mitre  Sgo.del  Estero 0 0 

Nueva Chicago 0 0

qui lmes 0 0

Rafaela 0 0

Santamarina 0 0

San Mart ín   Tuc. 0 0

Sarmiento J . 0 0

Vi l la  Dálmine 0 0



FF
acundo Bevacqua tiene 23 años, vive en Caballito y como no podía

ser de otra manera es hincha y socio de Ferro. Por eso canta en la hin-

chada, y como además canta en la vida y lo hace muy bien, se ha ga-

nado esta nota en Gente de Ferro.

“Canto desde que tengo uso de razón. Desde los recreos de la primaria y
hasta en la ducha. Siempre sentí muy cercana la música y tuve mucha
atracción a los instrumentos musicales. Esa curiosidad me llevó a una vieja
guitarra que tenía mi tío juntando polvo en un placard. La llevé a mi casa,
aprendí a afinarla y a los pocos días ya estaba practicando los primeros
acordes, gracias a páginas y videos tutoriales de ese instrumento”.

Lo descubrimos a través de internet, en un video cantando un tema propio

sobre Ferro ideal para la hinchada, como seguramente lo hicieron otros tan-

tos, pero estamos seguros que a partir de ahora esas visitas podrían incre-

mentarse.

“La primera canción que aprendí a tocar fue “Boulevard of Broken Dre-
ams” de Green Day. Y a los 13 o 14 años compuse mi primer tema pro-
pio llamado “Un día sin vos” y dedicado a esa guitarra, a la cual le
cantaba que no podía estar ni un día sin ella, porque un día sin ella era

un día perdido”.
Nos cuenta que toca en vivo desde los 17 o

18 años. Empezó haciendo covers de las

bandas y artistas que le gustaban como El

Otro Yo, Flema. Zambayonny, Deshumani-

zados y Green Day, hasta que tuvo un pu-

ñado de canciones propias y de a poco fue

dejando de lado los covers.

Hoy en día tiene subido a internet unas 15

canciones propias, las cuales toca en festi-

vales, cumpleaños o fechas en donde lo in-

vitan a participar.

“Así como mi autodidacta musical, tam-
bién fui autodidacta futbolero -refiere-. No
tuve un padre, un tío, un abuelo o un
amigo que me hiciera hincha de Ferro. Me
hizo la vida. Creo que el nacer a 6 cuadras
del club mi destino estaba sellado.Te-
niendo a mi vieja y mi viejo hinchas de
River y Boca, respectivamente, por más de
su insistencia y los fotos a los 2 años con
las dos camisetas, los campamentos en
Pontevedra, las vacaciones alegres, la es-
cuela deportiva y, siendo un poco más
grande las escapadas a la cancha, fueron
más fuertes. Agradezco infinitamente a la
vida el ser hincha de ferro, el haberme for-
mado solo y en un club tan diferente a los
demás”.

“Siempre estoy en el mismo lugar, apenas
subís por las escalera del medio, a la dere-
cha, pegado al alambrado y junto a mi
hermana Avril. Ya varios me reconocen
por haber tenido el pelo verde, por tirar

EL CANTAUTOR VERDOLAGA QUE QUEDÓ SIN ZAPATILLAS



las zapatillas al campo de juego en la semifinal del reducido
contra Santamarina y hoy en día, por la canción y el video de
ferro”, agrega risueñamente.

Sobre sus estudios, su relato no difiere con el de la mayoría:

“Estudié en el colegio Mariano Moreno de Almagro. Poblado

por cuervos y quemeros. Muchos que no sabían mi nombre

siempre me llamaron “Ferro”. Creo que nos pasa a la gran

mayoría. Es fácil y práctico distinguirnos por el Club. Eso nos

hace únicos, si en una juntada de conocidos vos gritás "che,

bostero" se van a dar vuelta unos cuantos”.

Pero su historia es aún más rica: “En el Mariano Moreno
funciona un grupo solidario que apadrina a un pueblo
muy chico y humilde de Catamarca que se llama Quirós.
Soy miembro activo de ese grupo solidario desde 2011.
Todos los años hacemos campañas de donaciones en el
colegio y por el barrio que son enviadas gracias al (tren)
Belgrano/Cargas en diciembre. En octubre viajamos una
semana allá para pasar tiempo con los pibes y la gente
del pueblo. Yo viajé 5 años seguidos a Quirós y a que no
saben cómo me llaman allá: “Ferro”. De hecho planté
bandera e hice hincha a varios habitantes del pueblo”.

-Cómo surgio la idea del video?
-En 2015 subí al grupo de Facebook de Ferro un video mío can-

tando de espaldas a la cancha, una canción de zambayonny,

pero con letra de cancha para Ferro. Ese video se hizo viral y

Reynaldo Ferreras Carelli me ofreció hacerla versión estudio.

Dicho y hecho, subí la versión estudio a youtube y al grupo de

Ferro, la cual gustó aún más. En marzo de este año Visión verde

(Yas Stein y Pablo Avalos) me tiró la idea de hacer un video de

la canción con imágenes del club, la cancha y alrededores. Ob-

viamente al ser amigos míos acepté sin pensarlo y el 21 de

marzo despedimos el verano con un hermoso video que ya

tiene más de 5.000 reproducciones.

-¿Tenés alguna fecha de Show confirmada?
-Me presento en vivo siempre que me ofrecen hacerlo. El 30

de abril pasado toqué en El Emergente Bar de ABASTO, al cual

concurrieron más de 60 personas y fue el mejor show que di

en mi vida hasta el momento. El año pasado toqué en el fes-

tival del Dia del Niño que organizó el Club junto a otros mú-

sicos y murgueros, amigos hinchas de Ferro. Uno de mis

grandes sueños es volver a participar en algún festival que

organice el club, como por ejemplo “La Noche de los Mu-

seos”, a la que asisto todos los años y descubro artistas de

todos los estilos. La próxima fecha que tengo confirmada es

en la “Casa de Botellas” en Liniers, a 5 cuadras del Amalfitani.

Pueden estar al tanto de todas mis presentaciones en el Fa-

cebook: Facundo Bevacqua.

-Algo que quieras agregar…
-Simplemente agradecer a Gente de Ferro por la oportunidad

de esta nota. Admiro muchísimo su fuerza para enfrentar las

adversidades y seguir adelante con este proyecto emblemá-

tico para el club. Vamos Oeste!!

Gente de Ferro 13



EE
s una lástima que los torneos de Reserva no se

jueguen como hace ya varios años, de manera

preliminar a los partidos de Primera.

Uno allí verdaderamente tomaba conocimiento de

aquellos jugadores que venían “pidiendo pista”

desde las inferiores, del mismo modo que el técnico

de la divisional superior podía espiar, sin necesidad

de concurrir otro día y en otros horarios, a presenciar

los encuentros de los juveniles.

Sobre todo, nos gustaría

ver a la Reserva de Ferro

este año no sólo porque es

el último y flamante Cam-

peón de la categoría, sino

porque ha trascendido

que Fabio Radaelli y Jorge

Cordon pondrán énfasis en

trabajar mancomunada-

mente para potenciar a

aquellos futbolistas que

demuestren condiciones

de llegar a Primera.

Pero bueno, así están las

cosas en AFA. Supuestamente para no gastar en más

horas de Policía en los estadios, argumentan que no es-

taría garantizada la seguridad.

Cuánta gente podría ir llegando, tranquila, temprano, sin

aglomeraciones, acompañado por la familia y presenciar

dos partidos en vez de uno, disfrutando de una verda-

dera jornada futbolera.

En los sesenta, setenta y ochenta, eso era todo un ritual.

Un chori,  tal vez el mate y bizcochitos, dos partidos... un

lujo que no volvió a repetirse.

Esto viene a cuento porque el próximo miércoles 20 de

setiembre comenzará a disputarse el nuevo Campeonato

de Fútbol, división Reserva, en donde Ferro estrenará su

título de flamante Campeón. 

Si bien todavía no se conoció el Fixture definitivo, el

equipo dirigido por Jorge Luis Cordon participará de la

Zona A, que compartirá con All Boys, Defensores de Bel-

grano, Comunicaciones, Estudiantes de Buenos Aires, la

UAI Urquiza, Acassuso, Flandria, Colegiales, Deportivo

Morón, Villa Dálmine, Fénix, Sarmiento de Junín, San

Miguel, Platense y

un Invitado de Pri-

mera “C” no defi-

nido aún.

En tanto en zona B

van a competir

Brown (Adrogué),

Quilmes, Sacachis-

pas, Almagro, Tris-

tán Suárez, San

Telmo, Almirante,

Talleres, Villa San

Carlos, Barracas

Central, Los Andes,

Deportivo Riestra, Chicago, Atlanta, Deportivo Español y

Excursionistas (el otro equipo de la “C” invitado).

Un torneo largo que, así como ocurriera en el último cer-

tamen, luego de esta etapa de clasificación terminará en-

frentando a los ganadores de cada una de las zonas en

un partido en campo neutral, para definir el nuevo Cam-

peón.

fECHAS DE DISPUTA

AñO 2017
Septiembre: 20 y 27

Octubre: 4, 11 y 25

Noviembre: 1, 8, 15 (postergados) y 22 (postergados).

AñO 2018
Febrero: 14, 21 y 28

Marzo: 7, 21 y 28

Abril: 4, 11 y 25 (postergados)

Mayo: 2 (partido Final)

14  Gente de Ferro
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EE
l ex futbolista

Norberto “Pato”
Eiras, de 65 años,

volante por derecha na-

cido en Pompeya, que

jugó en Ferro en los

años setenta, está atra-

vesando un difícil mo-

mento de salud.

Ultimamente tuvo algu-

nos episodios de infec-

ciones urinarias y los

médicos tratan de esta-

bilizar su estado clínico

para comenzar una re-

habilitación a raíz de

una afección anterior.

El estado de salud fue

complicado. En el mes

de Junio ya había sido

internado en el Hospital

Británico, inconsciente

y en terapia intensiva,

tras sufrir fuertes dolo-

res de cabeza. En aquel

momento los médicos

hablaron de una recu-

peración lenta que to-

davía continúa.

El mediocampista llegó

al Club a los 15 años y

se fue a los 25, por lo

que hizo las inferiores y

se destacó en aquellos

equipos de Don Victorio

Luis Spinetto muy re-

cordados por sus bue-

nas campañas: Oscar

Luraschi; Franco, Mingo

Iélamo, Papandrea y De

Filippo; Eiras, Saccardi y

Héctor Arregui; Lorea,

Vidal e Ibañez. Hace al-

gunos años, integró los

equipos de Veteranos

del Oeste.

En primera división de-

butó el 30 de diciembre

de 1972 y disputó 126

partidos hasta 1977,

anotando 15 goles. Uno

de los más recordados

lo marcó en un memo-

rable partido jugado en

cancha de Newell´s

ante Central,  con la ca-

miseta naranja.

Desde este espacio y en

nombre de todos los

hinchas de Ferro que lo

vieron jugar y de los

amigos que supo cose-

char, le deseamos una

pronta recuperación.

FUERZA “PATO”, HAY QUE PONERSE BIEN 

Ya lo sabés, pero hay que destacarlo

MARCOS ACUÑA Y FEdERICO FAZIO 

FUERON CONVOCAdOS POR SAMPAOLI

PARA JUGAR CONTRA URUGUAY Y VENEZUELA

T
ambién la Reserva Campe-

ona de Ferro que dirige

Jorge Luis Cordon, dio co-

mienzo a su Pretemporada, con

vistas al torneo que se iniciará en

Septiembre (ver nota en la página

anterior). Para comenzar, se rea-

lizaron dos encuentros frente a

Defensa y Justicia en el predio

que posee el “colectivero” en Flo-

rencio Varela. 

Cuarenta minutos apenas duró

cada uno de los enfrentamientos.

El primero finalizó con empate 1

a 1, anotando Carrizo el gol ver-

dolaga. El equipo alistó a Jachfe;
Souto, Barrile, Mariatti y ferrari;
Miranda, Carrizo y Galetto; Mo-
reyra; Grespán y Gordillo.

En el segundo partido, que tam-

bién concluyó empatado aunque

0 a 0, Ferro formó con: Obregón;
Chuliver, Consoli, Carus y Rodrí-
guez; fachinelli, Hereñu y Pérez;
García, G. Ramírez y Valenzuela.

El próximo amistoso estaba pre-

visto para el cierre de esta edi-

ción, cuando el conjunto de

Caballito tenía previsto recibir en

Pontevedra a su par de Justo José

de Urquiza.

HUBO EMPATES EN LOS PRIMEROS AMISTOSOS DE PRETEMPORADA

FOTO: FERRO OFICIAL
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AA
sí se expresaba Ariel Ramos, de 22 años,

una de las nuevas caras de este Ferro diri-

gido por Rearte que busca ser protagonista

en la 2017/18. Mide 2.02 metros y cumplió 23 años

el pasado 23 de marzo. Nacido en Mendoza capital

se inició en el Club San Martín hasta los 16 años.

Luego de un fugaz paso por Regatas de Mendoza re-

caló en Liniers de Bahía Blanca. Dos años allí para

ser reclutado por Bahía Basket.

“Llevo mi tercer año jugando en Liga Nacional y

tenía ganas de dar un paso adelante” nos contaba

el ala pivote de 2.03 metros. “Sentía que era el

tiempo de dar un salto en mi carrera, desarrollarme

más en mi carrera y Ferro me lo ofreció” destacaba.

Con respecto a su rol en el equipo, Ramos lo tiene

bien claro y sabe que puede aportarle al esquema

de Ariel Rearte: “Seré el reemplazo natural de

Jazwyn Cowan y trataré de aportarle al equipo mi

intensidad defensiva, que creo yo, es mi mayor vir-

tud. Es lo que más me gusta hacer, defender y ayu-

dar al equipo”.

Además de su mudanza a Buenos Aires, para Ramos

es un interesante momento. En pocos días más co-

menzarán en Taipei, China, los Juegos Olímpicos

Universitarios y ha sido convocado y viajó el sábado

pasado para el continente asiático. 

“Fue una linda noticia” nos comenzaba diciendo.

“Jugaré, entre otros con Carlos Buemo, Jeremías

Sandrini, Solanas, Martín Fernández, Erik Thomas

entre otros. Un lindo equipo, joven. Casi parece una

selección de Liga de Desarrollo”.

18 Gente de Ferro
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“Quería dar un salto en mi carrera”
BASqUeTBoL

noTA: Ferro BASqUeT oFICIAL

FoTo: www.SALToInICIAL.Com.Ar
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EE
l padre Alejandro Ignacio Vig-
nale tiene 52 años y es hincha

de Ferro desde chiquito. Es pá-

rroco en la Iglesia de San Cayetano
de Liniers (lo cuenta bajito), aunque

por ese lugar pasamos todos para

pedir pan y trabajo.

-¿Hay mucha gente que va a pedir
últimamente?
-Siempre hay mucha y últimamente hay

bastantes quejas por falta de trabajo.

-¿Cómo nace esta historia verdo-
laga?
-Cuando era muy chico era “gallina”

por mi viejo pero a los 7 años, por

una afección de asma, tenía que

hacer deportes y me hicieron socio

de Ferro, en el año 73. Con ese carnet

venía a la cancha, hasta que empecé

a seguir la campaña entera y quedé

como hincha de Ferro definitiva-

mente”.

-¿Y tu papá sigue siendo “gallina”
como le decís vos?
-Siiii. Lo acompañé cuando jugaron

Belgrano y River, pobre viejo y él es-

tuvo conmigo muchas veces en

Ferro, haciéndome el aguante.

-¿A Ferro lo tenés un poquito escon-
dido en tu iglesia o San Cayetano
une a todos?
-En el santuario saben que soy de

Ferro, aunque no hago mucha ban-

dera porque estoy a 3 cuadras de la

cancha de Vélez. Con respeto y dis-

creción, pero de vez en cuando digo

alguna cosita. Tengo la suerte que la

ropa que se usa para la misa es verde,

así que de tanto en tanto le voy

dando besos (como si fuera una ca-

miseta). Alguno que sabe de mi con-

dición de hincha, me guiña el ojito y

se ríe.

-¿Venís a verlo todos los partidos?
-De local, todas las veces que puedo

y de visitante, trato de “espiarlo”

también si se puede.

-Participaste de varios eventos…
-Sí, cuando inauguraron la estatua de

Timoteo, vine para la Fiesta del Cen-

tenario, hice el bautismo del trin-

quete de paleta, al que llamaron

“Eduardo Ross”, oficié la misa por

Cacho Saccardi en el 2004, frente al

quincho, donde entré con la virgen-

cita de Luján y participé en otras

oportunidades bendiciendo vestua-

rios, el túnel, la presidencia. En al-

guna oportunidad rompieron una

virgen de Luján, me contaba el inten-

dente, y él la pegó. Entonces así, toda

pegadita, se fue hasta Luján con su

hija, para pedirle perdón a la Virgen

por el daño que le habían hecho.

-Bueno, hacés lo que podés con las
bendiciones.
-Si, claro, la remamos.

-Tiempos duros venimos viviendo los
hinchas de Ferro, sobre todo en
estos años en las divisionales de As-
censo.
-Si, bravos. Esa semifinal que se per-

dió, y en este último campeonato

que empezamos bien y se fueron di-

luyendo las ilusiones con el paso de

las fechas.

-¿Le pedís a Dios antes de dormir
que gane Ferro, como nos decían
nuestros viejos cuando éramos chi-
cos, aún frente al enojo de nuestras
madres, que enseñaban: “a Dios no
se lo molesta con esas cosas”?
-Y…alguna oracioncita se me escapa,

algún empujoncito le pido que nos

dé, un guiño, dale…aflojanos algo…!!  

Claudia Valerga  

SI EL VATICANO ES dE bOEdO
SAN CAYETANO ES dE FERRO



H
ugo Di Sciascio es fanático de Ferro. Pero, como tantos

otros diseminados por el país, su amor por los colores y

la camiseta minimizan esos 750 kilómetros que distancia

que separan a su Cosquín de Caballito. Así como sus hijos Camilo

y  Fiorella, don Hugo está siempre pendiente de los partidos e

informado a través de lo que surja: internet, radio, tele o en vivo,

si en una de esas juega cerca de Córdoba. Hasta aquí, una vida

futbolera similar a cualquier hincha de Ferro radicado en el in-

terior, pero su historia, tuvo un plus a mediados de este año. 

Hugo siempre había soñado, junto a su mujer de toda la vida,

fallecida hace pocos años, conocer Europa. Fundamentalmente

Italia, la tierra de sus antepasados. Hoy, jubilado, sin la necesi-

dad de ocuparse del crecimiento de sus hijos, ya grandes, y mo-

tivado por ellos, decidió concretar, aún en soledad, el viaje de

su sueños: Italia.

Al volver, nos contó la emoción vivida, el encuentro con parien-

tes que no conocía y, algo que lo movió a contactarnos.

“Recorriendo Italia, nunca dejé de estar vestido con el uniforme

verde. No es que no me bañé ni me cambié de ropa, pero llevé

varias mudas y siempre quise la foto con la vestimenta de Ferro

y la gorrita de la Revista que va conmigo a todas partes. La gente

me miraba y me preguntaba de qué equipo era. Así me subí a

los barquitos en Venezia, visité los monumentos, viajaba desde

la Termini de Roma a todas partes. Y tuve varias alegrías.

Un muchacho me paró, se dio vuelta, se levantó la remera, y me

mostró el escudo de Ferro ta-

tuado en su hombro. Otro día,

una chica que no se si vivía allá

o era turista, me dijo “No lo

puedo creer, toda mi infancia

la pasé en Ferro”.

Fui a una cancha vestido con

el equipo, la camiseta y la

gorra, no se ni qué partido era, y me puse cerca de los hinchas

y hasta les enseñé cantitos de la hinchada de Ferro. Y uno más

que encontré en otro lado, me pidió prestada la gorrita para sa-

carse una foto conmigo, porque también era del verde. Fue un

viaje maravilloso y puse mi granito de arena para que así en Italia

como en Córdoba, sepan que Ferro está en todos lados”.

20 Gente de Ferro

INVASIONE VERDE 
IN LA ITALIA

INVASIONE VERDE 
IN LA ITALIA
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venDé mÁS, PromoCIonÁ a tu
ComerCIo o emPreSA anunciando 
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“Universo Verdolaga”
por www.audiobeatradio.com 

los martes de 19 a 20 hs. con la conducción de Alejandra Bondar,

flavia Etchervers, Javier De Martino y Alejandro Caruso

“Todo el Club en un solo Programa”

VENDÉ MÁS, PROMOCIONÁ A TU COMERCIO O EMPRESA
ANUNCIANDO EN “Revista GENTE DE FERRO”

12.000 SOCIOS,  MILES DE HINCHAS Y VECINOS DE CABALLITO 

VERÁN  TU AVISO en la edición de Papel o en Internet

Celebramos  31 AÑOS  ininterrumpidos junto al Verde 

gentedeferro@yahoo.com.ar  Facebook: Gente de Ferro 3972-4022 / 156-372-6935
www.gentedeferro.com.ar

LA VUELTA OLíMPICA EN SAN MARTíN. GARRé, BRANDONI, CAñETE, GARGINI, MARCICO...

FERRO CAMPEÓN 1984. ASí NOS RECIBíAN EN CHACARITA. LAS HINCHADAS ERAN AMIGAS

FOTOS RECUERDO : FERRO CAMPEÓN 1984 - CANCHA DE CHACA




